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Начало  года  
в Няганском  
л е с п р о м х о з е

В помещение диспет
черской пришлось прони
кать по узкой деревян
ной лестнице. Пройти там 
можно было только бо
ком и согнувшись. Тем 
приятней было попасть 
в небольшую и уют
ную комнату, где хо
зяйкой в данное время 
бы ла диспетчер НЛПХ 
А. Т. Калинина. За окна
ми открывался вид на 
территорию нижнего скла

д а :  железнодорожный туп
ик. дороги для лесово

з о в ,  раскряжевочные ли
нии, краны для погрузки 
и огромные ярусы древе
сины. Отсюда работники 
леспромхоза в самые раз
ные уголки страны от
правляю т свою продук
цию, и здесь, как выяс
нилось из дальнейших 
разговоров, они сталкива
ются с большими трудно
стями. Первой о них нам 
и рассказала А. Т. Кали
нина (на верхнем сним
ке).

— О своей работе дол
го рассказывать не буду. 
Все, чем мы занимаемся, 
на виду, Работа с лесом, 
конечно, тяж елая. И ус
ложняют ее многочислен
ные проблемы. О всех 
рассказать тоже не возь
мусь, но основные назову.

Прежде всего, большие 
проблемы у нас с вагона

ми. Постоянно их недопо
лучаем по своим заявкам. 
Не складываются по-на
стоящему деловые взаи
моотношения с ж елезно
дорожной станцией: полу
чаем простои, предприя
тие несет большие убыт
ки.

И других неприятностей 
в достатке: не хватает шо
феров, лесовозов, запча
стей и так далее. Пытаем
ся делать то, что от нас 
зависит. Но меняется к 
лучшему пока мало что.

Более подробно о 
том ж е р а с с к а з а л  
заместитель директора 
Л ПХ по коммерции С. А. 
Ножкин, который и знако
мил нас с работниками 
нижнего склада:

— Никак не можем до
говориться с руководст
вом железнодорожной 
станции. В месяц ЛПХ для 
нормальной работы необ
ходимо 600  — 700 ваго
нов. Нам же больше по
ловины этого числа не да
ют. Естественно, на стан
ции своих проблем мно
жество и железнодорож
ников понять можно. Но 
нам-то ведь от этого не 
легче, убытки меньше не 
становятся.

Ежегодно к марту 
скапливается столько ле
сопродукции, что класть 
некуда. Что только не 
предпринимали: доходили

даж е до Горбачева, Ель
цина. Перед Новым годом 
у нас работала ко
миссия от управления Се
ровским отделением Свер
дловской железной доро
ги. Объяснили нам, что 
везде не хватает вагонов.

Ездили с нашим глав
ным инженером в Тю
мень, вели переговоры с 
заместителем председате
ля облисполкома. Вроде 
бы решили вопросы о бо
лее выгодных направле
ниях для отправки своей 
продукции и о сокраще
нии объема вырубки. А 
тут вдруг пришла теле
грамма из Тюмени с ука
занием производить пла
новые поставки согласно 
первому кварталу 1990 
года.

Ну, а что касается не
хватки шоферов, то здесь 
причины простые. Все 
стараются устроиться на 
работу за  переездом. Там 
и рубль «длиннее», и ус
ловия для работы получ
ше.

После первой встречи в 
диспетчерской мы напра
вились на территорию эс
такады бригады раздел
ки Ю. В. М атущенко. 
Члены дневной смены 
как раз закончили обед, 
в разгаре был большой 
перекур. Разговор пошел 
по старому сценарию: о
тех же недостатках, что 
упоминались в диспетчер
ской. Правда, один из 
членов бригады сделал не
большое дополнение:

-  Буквально через до
рогу мы постоянно видим, 
как загружаю т вагоны 
колхозы, кооперативы, 
малые предприятия. А на 
нас работники железнодо
рожной станции внима
ние обращают в послед
нюю очередь...

В конце разговора 
С. А. Ножкин, отвечая на 
многочисленные вопросы, 
дал небольшую справку о 
состоянии дел с новыми 
ценами.

— Уже нынче должна 
начать действовать италь
янская паркетная линия. 
Договоренность с налад
чиками имеется.

В данный момент ди
ректор леспромхоза нахо
дится в Швеции. Там, ви
димо, будут продолжать
ся переговоры по приоб
ретению оборудования для 
производства мебели. 
Ведь в любом случае нам 
выгоднее отправлять и ре
ализовывать в городе 
не круглый лес, а готовые 
товары. Записал

Н. ЦЕРФУС.
На нижнем снимке 

(слева направо): Владимир  
Ф едорович Иванов. — 
крановщик, Азиф Н азаро
вич Минигалеев, Николай 
Николаевич Силяков. 
Владимир Данилович Ур
су — стропальщики.

Фото В. Безносова.

З о л о т а я  
свадьба

Мне очень хочется рассказать о наших замеча
тельных земляках: супружеской паре Алексее Да
ниловиче и Надежде Терентьевне Кузнецовых. Не 
так давно они отметили юбилей своей супружеской 
жизни — золотую свадьбу. Они прожили трудную 
жизнь, но никогда не жаловались на нелегкую суд

ьбу. Совет да Любовь помогали в любой ситуа
ции.

Попали супруги па Север в далекие и суровые 
30-е годы. Н азывали их в те времена «спецпересе
ленцами». Свой поселок они строили сами. В числе 
первых вступили в колхоз, который носил имя Ми
кояна, затем «Россия», а в 60-е годы реорганизован 
в совхоз «Обской».

Супруги Кузнецовы познали всю тяж есть кре
стьянского труда, работали рыбаками, в животно
водстве, полеводстве. Я  хорошо помню, какую от
менную капусту выращивала Надежда Терентьевна. 
Капустной рассадой снабжали почти весь район. 
Да, трудового стажа нам не занимать. У Алексея Да
ниловича его 60  лет, а у жены — 40.

Я тоже выросла в этом поселке. Мои родите
ли были колхозниками, Отца не стало рано — умер. 
Мое детство тесно связано с этой семьей. Мы — 
школьники-подростки ежегодно в летнее время рабо
тали на сенокосе, в то время Алексей Данилович 
был бессменным бригадиром. Пять-шесть мужчин 
да подростки заготавливали сено на весь колхоз без 
всяких шефов, имея в распоряжении только лоша
дей. И был наш бригадир, как отец родной. Всегда 
с ободряющей улыбкой, теплотой отцовского сердца 
поддерживал нас, и мы старались изо всех сил. Р а
ботали с раннего утра до заката солнца.

Теперь все это осталось только в воспоминани
ях. Не помню случая, да его и не было, чтобы А лек
сей Данилович на кого-то накричал или выругал
ся, как это принято теперь, Любую работу учил де
лать с душой, по-хозяйски. Вот уже и я ушла на 
пенсию, а то трудолюбие, которое привил мне Куз
нецов, осталось у меня на всю жизнь, за что я ему 
очень благодарна.

Вообще это семья с настоящей русской душой 
— гостеприимная, хлебосольная. С ними всегда при
ятно беседовать и после общения чувствуешь себя 
добрее и светлее душой. Д ля них никогда нет чу
жой беды, всегда стараются прийти на помощь.

Алексей Данилович и Надежда Терентьевна 
вырастили и воспитали четверых детей. Трое жи
вут и работают в родном поселке. Сыновья —- Ми
ша и Юра — механизаторы, дочь Люба — воспита
тель детского сада. У них семь внуков и даже два 
правнука есть.

Супругам уже под восемьдесят, но они полны 
сил и энергии, Ж ивут своим домом и хозяйством. 
На их подворье корова и молодняк, большой при
усадебный участок, где есть все овощи. Излишки 
картофеля сдают государству.

Н адежда Терентьевна очень любит выращивать 
цветы, проходя мимо их дома, всегда замедляеш ь 
шаг, чтобы полюбоваться их красотой. Во дворе 
всегда порядок. Не любят они сидеть без дела. И на 
вопрос, когда же вы будете отдыхать, шутят: «Не
будем работать — быстро состаримся, а стареть 
ведь не хочется, вот и трудимся помаленьку».

Хочется в золотой юбилей супругам пожелать 
добра и закончить свой рассказ такими стихами:

Пусть солнце светит вам всегда.
Пусть до ста лет ваш век продлится. 
Пусть в ваши двери никогда
Болезнь и старость не стучится.

п. Карымкары.
Р . АГЕЕВА.

К а к  у н а с  с л е к а р с т в а м и ?
Лучше не болеть и не 

о б р а щ а т ь с я  ни в больницу
, ни в аптеки. Ну, 
 если все-таки без лекарств

 не обойтись? Как 
утверждают местные ф ар
мацевты, снабжение ими 
наших больны х даже не
сколько лучше, чем где-
либо на «большой земле». 
И е ли не помешает аж и
отажный спрос на продук
цию .ф арм акологических 
предприятий. Нягань до

вольно сносно переживет 
и следующий год: снаб
жение города лекарствами 
остается на уровне ми
нувшего года.

А в прошлом порабо
тали так; при общем 
плане товарооборота 1 
миллион 295 тысяч руб
лей дали 1 миллион 338 
тысяч 500  рублей, что 
составляет 107,2 процен
та. Это значит, что для 
того, чтобы город был

обеспечен лекарствами, 
добросовестно трудился 
весь городской коллектив 
фармацевтов, но всегда 
есть и лучшие, в их чи
сле заместитель заведу
ющей аптекой №  239  
И. А. Чикирева, фасов
щик аптеки №  229 Ф. Ф. 
Хайрнатова, рецептар ап
теки №  2 59  А. Ф. Ямгу
рова.

О перспективах, ко
нечно ж е, говорить труд

но. Но предполагается, 
что совсем скоро магазин 
«Оптика» будет переве
ден в более просторное 
помещение (занимаемое 
ранее детской поликлини
кой). В результате этого 
улучш атся производст
венные условия для ра
ботников «Оптики», а 
посетители будут иметь 
возможность здесь же по
лучить и рецепт на очки.

Кроме того, кажется, к 
марту будет открыта но
вая аптека, которая стро
ится в Первом микрорай
оне.

И все-таки в наше вре
мя не стоит забывать, 
что здоровье семьи в зна
чительной степени зави
сит только от самой се
мьи. Больше такта, вни
мания и забот каждому из 
ее членов — вот гарантия, 
что все будет в поряд

ке. Возьмите в подспорье 
занятия физической куль
турой. Не упускайте и 
возможностей ближай
шего лета, когда придет 
пора заготовить впрок и 
витамины, и лекарствен
ные травы.

Кстати, в наше время 
фармакологи советуют 
быть осторожнее и с тра
вами. Например, ни в ко
ем случае нельзя соби
рать их возле дорог или 
предприятий с вредным 
производством.

Р . М ЕТЕЛИНА.

В е с т н и к П р и о б ь я .


